
SkB Leuning dankte der Verwaltung für die ausführliche Beantwortung der Anfrage. Inzwischen 
sei der Signalablauf auch wieder so hergestellt worden, dass es keine nennenswerte 
Rückstauproblematik mehr gebe. 
 
Abg. Krauß bemerkte, die Anfrage der SPD sei absolut berechtigt. Auch wenn der Rückstau auf 
wiederholte Hardwarefehler zurückzuführen gewesen sei und die Verwaltung in ihrer Vorlage 
begründet habe, warum kein Kreisverkehr errichtet werden könne, müsse der Straßenabschnitt 
im Gesamtkontext betrachtet werden. Die Gemeinde Swisttal möchte gerne zwei Kreisverkehre 
an den Ortsdurchfahrten von Buschhoven auf die B 56 errichten. Dort werden Baugebiete 
ausgewiesen, was letztendlich zu Mehrverkehr führen werde. Hinzu komme dann noch ein 
Baugebiet in Alfter-Ramelshoven. Bei der Einmündung der Ramelshovener 
Straße/Raiffeisenstraße auf die B 56 würde die Gemeinde Alfter ebenfalls gerne einen 
Kreisverkehr errichten lassen. Insofern bitte er das Straßenverkehrsamt, die Gesamtentwicklung 
und den Verkehrsfluss, insbesondere an diesen vier Knotenpunkten, im Auge zu behalten und 
dem Ausschuss weiter zu berichten. 


